



Und fahre ich morgens zur Arbeit, fällt mir auf:

- › vielfältige Betriebe, Handwerk, Industrie und Dienstleister, die mit ihren Steuern zur Vitalität und Entwicklung des Ortes beitragen
- › doch große Probleme im Einzelhandel, immer mehr Läden stehen leer, Umsätze gehen zurück, die Nachfolgeregelung ist in vielen Geschäften ungeklärt

Eine florierende Wirtschaft ist unverzichtbar für unser Dorf, darum kämpfen wir für:

- › Förderprogramme für Existenzgründer im Einzelhandel
- › Mehr Wirtschaftsförderung in der Gemeindeverwaltung
- › Keine Erhöhung der Gewerbesteuer
- › Ein neues Gewerbegebiet
- › Unterstützung des Gewerbevereins in seinem Einsatz für einen florierenden Ort
- › Ausbau der Breitbandversorgung

Und will ich mal nach Münster fahren, fällt mir auf:

- › Der Bus nach Münster ist unattraktiv (Umsteigen in Telgte) und zu teuer
- › Zum Bahnhof Brock komme ich mit dem Bus nicht zu allen Zügen
- › Die Busse sind oft unzuverlässig und der Bahnhof ist unattraktiv

Wenn auch Sie dies ändern wollen, wählen Sie Grün, wir kämpfen für:

- › Mehr Direktbusse nach Münster vor allem für unsere älteren Mitbürger
- › Pünktliche Pendelbusse zu allen Zügen nach Münster
- › Zuverlässige Nachtbusverbindungen für unsere Nachtschwärmer
- › Einen attraktiven Bahnhof Brock, barrierefrei, gut beleuchtet mit ausreichend Stellplätzen für Fahrräder und PKW

Und wenn jetzt im Frühling die Sonne an Kraft gewinnt, träume ich von der Klimakommune Ostbevern

Die lokale Energiewende ist in vollem Gange, Ostbevern ist Träger des European Energy Award in Gold, auf dem Weg zur „Modellkommune Kraft-Wärmekopplung“, zahlreiche Bürger investieren in regenerative Energie. Wir Grüne wollen dafür sorgen, dass noch mehr Energie in Ostbevern produziert wird und vor allem auch das Geld damit hier verdient wird.

Wir kämpfen für:

- › Aktive Unterstützung und planungsrechtliche Absicherung von Bürger-Energieprojekten
- › Beteiligung der Gemeinde an Bürgerwindparks
- › Mehr Häuser im Passivhausstandard
- › Weiterer Ausbau der Nahwärmenetze mit Nutzung nachwachsender Rohstoffe (ohne Mais)
- › Ökologisches Bauen und Altbausanierung

Unser Bürgermeisterkandidat

Die Partei B90 / Die Grünen hat mich im Dezember gefragt, ob ich für sie als unabhängiger Kandidat für das Bürgermeisteramt kandidieren wolle. Dem bin ich gerne nachgekommen.

Zum einen fühle ich mich als alter Ostbeveraner meiner Heimat immer noch verbunden. Zum anderen finde ich mich in vielen Anliegen der Grünen wieder. Auch ich stehe für eine nachhaltige Entwicklung der Gemeinde. In Fragen der Gestaltung der Ortsmitte, der ökologischen Landwirtschaft oder der Weiterentwicklung des ÖPNV – um nur drei Beispiele zu nennen – gibt es wichtige Politikfelder, die wir gemeinsam anpacken wollen.

Ich freue mich, wenn ich im Falle meiner Wahl von einer starken grünen Partei unterstützt werde.

Ihr

Dr. Wilhelm Stratmann



Unser Kreistagskandidat – Kreistagswahl Schwerpunkte

- › Für eine Senkung der Kreisumlage
- › Für starke und handlungsfähige Kommunen mit einer soliden Finanzausstattung
- › Für aktiven Klimaschutz, gerechte Bildungschancen, Integration statt Ausgrenzung, für Stärkung von Bürgerrechten und der Demokratie vor Ort
- › Für den Erhalt der wohnortnahen Förderschulen im Kreis Warendorf

Jochem Neumann

1996 – 2009
Mitglied im Kreistag für
Bündnis 90/Die Grünen
Finanzpolitischer Sprecher



**MEHR
GRÜN
FÜR OSTBEVERN.
Kommunalwahlprogramm 2014**

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
Ortsverband Ostbevern
Vertretungsberechtigter:
Uwe Stöcker (V.i.S.d.P)
Hauptstr. 7, 48346 Ostbevern
www.gruene-ostbevern.de

**BÜNDNIS 90
DIE GRÜNEN**

**BÜNDNIS 90
DIE GRÜNEN**



Denke ich an Ostbevern fällt mir zunächst viel Positives auf:

- › Ein komplettes, attraktives Schulangebot
- › Schulen, in denen Inklusion schon seit Jahren praktiziert wird
- › Die Verbundschule auf dem Weg zur Sekundarschule
- › Kitas und ein neues Kinder- und Jugendcafé
- › Ein vielfältiges und aktives Vereinsleben mit einem hohen Maß an ehrenamtlichem Engagement
- › Lebendige Kirchengemeinden, die mit der Pfarrcaritas, Offenem Ohr, Fairteiler und Kleiderstube Menschen im Dorf helfen
- › Die Dorfgemeinschaft Brock, die mit viel Einsatz das Leben in unserem kleinen Ortsteil bereichert
- › Menschen, die sich politisch einmischen und auch beteiligen, wie beim Bau von Bürgerradwegen
- › Eine aktive Feuerwehr, bald mit neuem Platzangebot im Dorf und in Brock
- › Erstklassige Sportstätten, ein familiengerechtes Beverbad und zahlreiche Kinderspielplätze
- › Kulturforum und Vereine bieten ein vielfältiges Programm

**Dies alles müssen wir fördern und weiterentwickeln!
Ostbevern: „Weiter so!“**



Doch gehe ich durch den Ortskern, fällt mir leider auch auf:

- › Ein Kirchplatz, der zusehends zum Parkplatz verkommt
- › Zu viel Verkehr, zu viele Autos, zu wenig Platz für Menschen
- › Immer mehr Ladenlokale, die leer stehen
- › Viele Läden, Büros, Praxen, die nicht barrierefrei sind
- › Gebäude, die in die Jahre gekommen sind
- › Straßenpflaster mit Stolperfallen

Wenn auch Sie dies ändern wollen, wählen Sie Grün, wir kämpfen für:

- › Einen attraktiven Dorfplatz an der Kirche, autofrei mit vielfältigen Gestaltungselementen, Spielgeräten, Wasser- und Grünflächen, Sitzgelegenheiten und Außengastronomie
- › Dazu brauchen wir die temporäre Sperrung der Bahnhofstraße
- › Auch der Wochenmarkt gehört dann auf diesen Platz
- › Eine bessere Anbindung der Bever an den Ortskern (Mühle, Telgenbusch, La Folie)
- › Einen barrierefreien Ausbau der Hauptstraße
- › Verkehrsberuhigung und Tempo 30 in der Wischhausstraße

Und radel ich durch die Bauernschaften, fällt mir leider auch auf:

- › Immer mehr Mastställe, die wie Pilze aus dem Boden schießen
- › Die münsterländische Parklandschaft verschwindet, die Wasserläufe sind kanalisiert und überdüngt, die Artenvielfalt geht zurück
- › Immer mehr Maisäcker statt Grünland
Kiebitz und Brachvogel verschwinden ... bald auch die Radtouristen ...?
- › Freilaufende Nutztiere sind kaum noch zu sehen, wo sind all die Tiere hin ...?



Wenn auch Sie dies ändern wollen, wählen Sie Grün, wir möchten unsere Landwirte mitnehmen bei der nachhaltigen Agrarwende. Wir kämpfen für:

- › Artgerechte Tierhaltung, Abkehr von industrieller Massentierhaltung, Klasse statt Masse
- › eine bäuerliche Landwirtschaft
- › Direktvermarktung, mehr Wertschöpfung in unserer ländlichen Region
- › Keine weitere Vermaischung der Landschaft
- › Naturnahe Gewässergestaltung und gute, gesicherte Wasserqualität an Bever und Aa

Mache ich einen Spaziergang durch den Ort, fällt mir auf:

- › Es entstehen immer mehr Altenwohnungen im Ortskern
- › Viele junge Familien wohnen in den Baugebieten am Ortsrand – weit weg von den Schulen
- › Kleine, bezahlbare Wohnungen fehlen

Wenn auch Sie dies ändern wollen, wählen Sie Grün, wir kämpfen für:

- › Innovative Siedlungskonzepte statt ideenloser Bebauungspläne
- › Durchmischung vielfältiger Wohnformen im Ort
- › Mehrgenerationenwohnen
- › Sozialen Wohnungsbau
- › Dezentrale Unterkünfte für Asylsuchende Menschen in Not